

Cours d'été 2020 et reprise d'examens

Quelques statistiques

Les cours d'été, un franc succès !

Quelques constats au sujet des cours d'été méritent d'être connus. Les statistiques suivantes témoignent de l'impact significatif de cette mesure et nous permettent d'y voir plus clair.

À l'été 2019,

- **1187 élèves** se sont prévalus d'au moins un service offert : cours au primaire, cours au secondaire, examens de la CSSMI, examens du MEES.
- **97 de nos élèves de fin secondaire ont pu obtenir leur DES** suite à la session d'été 2019.

STATISTIQUES RECUEILLIES

Sur une période de 19 ans, les statistiques nous informent que :

74,1 % des élèves qui ont suivi un cours d'été (pas seulement passé l'examen) ont réussi ledit cours;

41,6 % des élèves qui n'ont passé que l'examen (sans suivre le cours) ont réussi l'examen;

64,6 % des élèves, ayant réussi à l'été, réussissent dans la même matière l'année suivante.

De toute évidence, les cours d'été répondent aux besoins de nos élèves et s'inscrivent en support à leur réussite. L'immersion dans une seule matière de façon intensive qu'offre les cours d'été s'avère une piste gagnante.

Merci à notre personnel qualifié qui accompagne nos jeunes avec cœur et compétence.

Pour information supplémentaire :

Suzanne Villeneuve,
Directrice aux cours d'été